

CRÉER UNE OFFRE D'ENSEIGNEMENT, DE SOIN ET DE RECHERCHE EN MÉDECINE BUCCO-DENTAIRE EN PARTENARIAT AU SEIN DU TERRITOIRE UNIVERSITAIRE DE SANTÉ



Dans une démarche d'excellence, le CHU Amiens-Picardie s'appuiera sur l'ouverture du Centre de Médecine Bucco-Dentaire pour répondre aux besoins croissants du territoire, notamment en matière de soins non-programmés. Ce Centre qui ouvrira en septembre 2025, en lien avec la création de l'UFR d'Odontologie, facilitera l'accès aux soins dentaires dans la région tout en assurant la formation des étudiants.

Grâce à une collaboration renforcée avec l'UPJV, le CHUAP pourra organiser des formations expérientielles qui permettront aux futurs professionnels de développer des compétences pratiques et théoriques en parfaite adéquation avec les besoins du terrain. Dans le même temps, le CHUAP accompagnera la création de services de Médecine Bucco-Dentaire dans les Centres Hospitaliers de Saint-Quentin, Beauvais et Compiègne, consolidant ainsi une offre de soins territoriale harmonisée et de proximité dans l'Aisne et de l'Oise.

Cette dynamique structurante favorise l'émergence d'un modèle intégré où enseignement, soins et recherche se conjuguent pour offrir une prise en charge de qualité tout en répondant aux enjeux de santé publique sur l'ensemble du territoire.

